



Krefeld, den 07.10.2021

Sehr geehrte Eltern,

gestern erreichte uns eine neue Schulmail des Ministeriums, über deren Inhalte ich Sie informieren möchte.

Folgende Regelungen wurden für die Zeit nach den Herbstferien festgelegt:

### **Testungen zum Schulbeginn und Fortführung**

Am ersten Schultag nach den Herbstferien werden in allen Klassen die bekannten PCR-Pooltestungen durchgeführt. Ab dem zweiten Schultag werden die schon bislang in den Schulen durchgeführten Tests für Schülerinnen und Schüler sowie für das in Präsenz tätige schulische Personal im bekannten Rhythmus bis zum Beginn der Weihnachtsferien fortgeführt.

### **Testungen in der Ferienbetreuung**

In den Herbstferien werden während der Öffnungszeiten (11.-15.10.) an 3 Testtagen Antigen-Schnelltests bei den angemeldeten Kindern durchgeführt. Über das Testergebnis kann auf Wunsch eine Bescheinigung ausgestellt werden.

### **Testungen bei Reiserückkehrern**

Viele Schülerinnen, Schüler sowie Lehrkräfte und sonst an Schulen Tätige werden in den Herbstferien im Ausland Urlaub machen. Hier gilt für alle Personen, die älter als 12 Jahre und nicht immunisiert sind, bei der Wiedereinreise nach Deutschland eine Testpflicht. **Bitte Lassen Sie Ihre Kinder zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen.** Dies ist ein zusätzlicher freiwilliger Beitrag zu einem möglichst sicheren Schulbeginn am 25. Oktober 2021.

### **Maskenpflicht**

Vor dem Hintergrund der Entwicklung und unter Berücksichtigung des weiteren Infektionsgeschehens ist es die Absicht der Landesregierung, die Maskenpflicht im Unterricht auf den Sitzplätzen mit Beginn der zweiten Woche nach den Herbstferien (2. November 2021) abzuschaffen.

Sollte uns diese Entscheidung mitgeteilt werden, so erhalten Sie von mir eine Nachricht über die geänderten Regeln.

Mit freundlichen Grüßen

K. Kurzke

Rektorin